

The Declaration of the Rights of Woman and Citizens - Olympe de Gouges

The French Revolution, a brutal and bloody period, was marked by the promotion of freedom. It was the union of citizens that made it possible to reverse the balance of power and to allow equality for everyone under democracy. However, when the text "The Declaration of the Rights of Man and Citizens" was published, sexist movements were regaining power, so sexual inequalities remained unchanged. In order to counteract these sexist tendencies, Olympe de Gouge published *The Declaration of the Rights of Women and Citizens*. Yet she was imprisoned and sentenced to death because of her egalitarian beliefs. So today I want to honor her memory.

Born in Southwestern France, Olympe de Gouge began her prolific career as a playwright in Paris in the 1780s. She was a Girondine, a moderate faction during the Revolution.

The Declaration of the Rights of Woman and Citizens is very simple and quick to read, it's composed of three parts: the preamble, the articles and the postamble.

The book reshuffles the deck between genders with humour and satire. Olympe de Gouges advocates equality in all situations.

I chose Olympe de Gouges for her courage because she died for her ideas. *The Declaration of the Rights of Woman and Citizens* became a powerful image of feminism and one of the first documents in favour of women's emancipation.

By Victor

la Déclaration des Droits de l'Homme et du Citoyen - Olympe de Gouges

Vous êtes-vous déjà demandé comment est né le journalisme d'investigation ? Il a été créé par une femme puissante nommée Nellie Bly. En tant que féministe offensée par l'injustice sociale, elle a décidé d'enquêter dans différents domaines où les femmes étaient discriminées au XIX^e siècle. Ensuite, toutes ses œuvres ont été rassemblées et publiées dans *Vies de femmes* par Léa Gauthier.

La Révolution française, période brutale et sanglante, a été marquée par la promotion de la liberté. C'est l'union des citoyens qui a permis de renverser l'équilibre des pouvoirs et d'instaurer l'égalité pour tous au sein d'un régime démocratique. Cependant, lorsque la Déclaration des Droits de l'Homme et du Citoyen a été publiée, les inégalités entre les sexes sont restées inchangées et les mentalités sexistes ont continué à dominer. Afin de dénoncer cette injustice, Olympe de Gouges a publié *La Déclaration des Droits de la Femme et de la Citoyenne*. Cependant, en raison de ses convictions égalitaires, elle a été emprisonnée puis condamnée à mort. Aujourd'hui, je souhaite lui rendre hommage.

Née dans le sud-ouest de la France, Olympe de Gouges a commencé sa carrière prolifique de dramaturge à Paris dans les années 1780. Elle faisait partie des Girondins, le courant modéré de la Révolution.

La Déclaration des Droits de la Femme et de la Citoyenne est un texte simple et rapide à lire. Elle se compose de trois parties: un préambule, des articles et un postambule.

Dans cette œuvre, Olympe de Gouges a symboliquement redistribué les cartes entre les sexes avec humour et satire. Elle y défend l'égalité dans toutes les situations.

J'ai choisi Olympe de Gouges pour son courage. Parce qu'elle a sacrifié sa vie pour ses idées, *La Déclaration des Droits de la Femme et de la Citoyenne* est devenue un véritable symbole du féminisme et l'un des premiers textes en faveur de l'émancipation des femmes.

Par Victor